

## Mc 13, 33-37

### Veillez

### Prière guidée

*Jésus parlait à ses disciples de sa venue : « Prenez garde, veillez : car vous ne savez pas quand viendra le moment. Il en est comme d'un homme parti en voyage : en quittant sa maison, il a donné tout pouvoir à ses serviteurs, fixé à chacun son travail, et recommandé au portier de veiller. Veillez donc, car vous ne savez pas quand le maître de la maison reviendra, le soir ou à minuit, au chant du coq ou le matin. Il peut arriver à l'improviste et vous trouver endormis. Ce que je vous dis là, je le dis à tous : Veillez ! »*

Jésus est entouré de ses disciples. Avec le regard de l'imagination je situe le lieu de cette rencontre. Est-ce dans une maison ... dehors dans la nature ... ou bien un lieu que je connais ?

Je me joins aux disciples, je suis l'un d'eux. Comme eux, avec eux, j'entends Jésus – ses paroles me sont adressées personnellement !

- Jésus parle de la fin du monde, du jour où il reviendra. - Je l'écoute.

*Qu'est-ce qui me touche ? Qu'est-ce qui m'apaise, m'interpelle ?*

- Les paroles de Jésus ont éveillé dans les cœurs des disciples la question sur la fin de toutes choses. J'entends Jésus mettre des mots et des images sur ce que j'ose à peine formuler... - mes angoisses, mes peurs ...

*Est-ce que ces questions m'habitent aussi ?*

*À quoi ces questions font-elles allusion ?*

*En quoi me concernent-t-elles ?*

- « Je le dis à tous : Veillez ! » - Ne vous endormez pas ! L'autorité dans la voix de Jésus me surprend : « Veillez ! » Ne t'endors pas

*Qu'est-ce que cette interpellation éveille en moi ?*

- Je fais appel à ma mémoire :

*Quand m'est-il arrivé de veiller pour attendre quelqu'un dont le train avait du retard... dont l'itinéraire routier était incertain... ? Pour attendre quelqu'un qui m'est cher, dont la présence va être un réconfort pour moi ?*

- Jésus raconte une parabole ... il s'appuie sur la vie ordinaire, une vie où l'on voyage, on travaille, on attend ...

*Comment se déroule ma vie dans les petites choses ordinaires de tous les jours ?*

*Comment je réagis dans ces temps d'attentes ?*

*Et le Seigneur – est-ce que je l'attends, ai-je envie de l'attendre ?*

*Comment je vis cette attente ?*

*Seigneur, affermis-moi dans le désir de tenir bon dans l'attente, dispose-moi à la joie des retrouvailles, des retrouvailles avec les miens, mais aussi avec toi !*

- Jésus décrit le maître de la maison :  
Il est exigeant, chacun doit être à son poste.

*Quel poste est le mien ? Quel travail, quel don ai-je reçu ?*

Mais le maître fait aussi confiance à chacun.

*Je reçois tout pouvoir d'inventer ma manière d'être un bon disciple : quel geste, quelles rencontres, quelles lectures ... m'aideront le mieux à entretenir en moi le désir de Dieu ?*

*A quoi suis-je particulièrement sensible dans cette parabole ?*

- « Je le dis à tous : Veillez ! »

Jésus me rappelle que je dois veiller, que je dois attendre ce jaillissement de la vie. Mais cette attente ne me concerne pas seul, elle rejoint le désir de tout homme, de toute femme.

*Donne-moi, Seigneur, un regard capable de voir les signes de vie autour de moi !*

*Puis-je déjà nommer l'un ou l'autre signe de vie dans mon entourage ... ?*

- Dans cette parabole il est souvent question d'horaire. Je reçois cette insistance comme une invitation.

J'examine posément mon rapport au temps qui m'est confié par le Seigneur : temps du travail, temps des loisirs, du sommeil... temps pour moi, pour les autres, pour Dieu ...

*Notre Père*

I.B. 29/11/20